

J'irai plus loin. Ce mort, à qui nous apportons notre hommage fleuri, n'apparaît pas à notre pensée tel qu'il était de son vivant. Nous ne pouvons nous empêcher de nous dire qu'il a franchi le seuil d'un monde inconnu, qu'il en sait maintenant plus que nous sur le Mystère, qu'il est désormais d'une essence autre que la nôtre, supérieure à la nôtre. Si nous lui parlons, si nous osons nous adresser directement à lui, c'est avec une émotion, un respect qui nous fait trembler. Misères de l'homme ! Il se révolte orgueilleusement contre l'Infini et montre au Ciel un point chétif. Mais son pied se heurte au tombeau des siens, il trébuche, il tombe à genoux.

Penser aux morts, c'est prier...

Requiem... Requiem æternam... sempiternam...

Le repos !...

Qu'elle est touchante, — et qu'elle est profonde — cette pensée de l'Église chrétienne qui, lorsqu'elle prie pour les morts, supplie Dieu de leur accorder, avant tout et surtout, le repos ! Quelle sagesse ! quel jugement définitif porté sur la vie, où tout, — même ce que nous appelons le bonheur, — est une fatigue !...

CEREMONIES RELIGIEUSES

A la Providence

JEUDI, le 19 du courant, en la fête de Sainte Elisabeth l'une des fêtes patronales de la communauté des Sœurs de la Providence, Mgr A. Pascal, vic.-apost. de Saskatchewan, présidait deux touchantes cérémonies, celles de la vêtue et de la profession religieuse.

Sa Grandeur fit aussi les sermons de circonstances.

Les élues étaient pour la vêtue :

Mesdemoiselles Séraphine Bertrand M.-Louise St-Germain, Anais St-Germain, Anna Beaudry, Exilda Cadieux, Albina Handfield, Bernadette Beauchamp, Eliza Desjardins, Alexina Desforges, Marie Bérubé.

Pour la profession religieuse :

Mesdemoiselles Mélanie Tremblay, dite Sr Joseph-Théodule